



たんぽぽぐみだより



尚徳福社会 馬橋保育園

あっという間に節分を迎えると、暦の上では春になります。早いものでたんぽぽ組も残り2か月になります。近頃、一段と大きくなった子どもたちの姿が多く見られ4月の頃を懐かしく思い出します。冬の寒さにも負けず毎日元気いっぱいの子もたち、天気の良い日は、近隣の商店街を周って公園や新公園で遊びます。商店街の方々にも「おはよう」「可愛いね」と声をかけられすっかりお馴染みになりました。近所の庭先にも梅の花が咲いており、子どもたちは春の訪れを喜んで指差しをしています。これから一人一人の成長を喜び、見守りながら一日一日を大切に過ごしていきたいと思ひます。



わらい

- 空気や風の冷たさを肌で感じながらも、寒い冬を元気に過ごす。
- 室内や戸外で保育者や友だちと一緒に身体を動かして遊んだりふれ合い遊びをしたりすることを楽しむ。

★今月の予定

- 3日(金) 節分の会
- 10日(木) 0歳児健診
- 16日(水) 乳児計測
- 22日(火) 0歳保護者会
- 25日(金) 避難訓練

★鬼をつくったよ★

二月は節分です。たんぽぽ組は、鬼の制作をしました。子どもたちは、鬼の髪の毛をクレヨンでくるくると描いたり点々と力強くおして描いたりして仕上げました。

机上で、ゆったりと絵を描くのが大好きなので、子どもたちは大喜び！一人一人自分の好きな色のクレヨンで自由に描き、とても楽しそうでした。たんぽぽ組の可愛い鬼を是非ご覧になってください。



★最近の子どもたちの様子★

子ども同士の関わりが増えてきて、電車に見立てた段ボールのサークルに、何人も入って電車ごっこを楽しんでいます。保育士も一緒に関わると押しくらまんじゅうのように、ぎゅうぎゅうになります。それが楽しくて「もう一回！もう一回！」と言って何度も保育室を行ったり来たり大きな声を上げて楽しんでます。そのうち体がぼかぼかになり「しゅうてーん！」と言っておしまいになります。みんなその遊びが大好きです。



★お願い★

- 冬服になり、名前の書いていない洋服が目立ってきました。今一度記名の確認をしてください。

